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Anfrage zum Umsetzungsstand des Radverkehrskonzepts 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Der Marktgemeinderat hat in der Sitzung vom 20.07.2016 darüber entschieden, dass ein detailliert 
ausgearbeitetes Radverkehrskonzept umgesetzt werden soll.  

Zum Umsetzungstand dieses Konzeptes hat die Fraktion Bündnis90/Die Grünen folgende Fragen:  
 

1. Einzelne Maßnahmen und Verkehrsachsen des Radverkehrskonzepts sind bereits realisiert. Bei 
den meisten der vorgeschlagenen Maßnahmen und vorgesehenen Verkehrsachsen ist die 
Umsetzung jedoch nicht oder noch nicht erkennbar.  

 Gibt es bereits eine Zeitplanung der Umsetzung? 
 Welche Meilensteine sind für die Umsetzung definiert? 
 Wie ist der aktuelle Umsetzungsstatus des Radverkehrskonzepts? 
 

2. Im Radverkehrskonzept wird die Notwendigkeit von Mobilitätsstationen herausgestellt und ein 
aktuell laufendes Planungsprojekt in Kooperation mit der Bundeswehrhochschule Biberg erwähnt.  

 Wie ist der Sachstand der Planung von Mobilitätsstationen? 
 

Mit freundlichen Grüßen, 
im Namen der Fraktion 
 
 
Gez. Dr. Rainer Steinbrecher 
Marktgemeinderat 
Referent für Klima, Umwelt und Mobilität 

 
An den  
 
Markt Garmisch-Partenkirchen 
Bauamt 
 


